

EL FARAOÓN: UN REY DIOS

¡Bienvenid@! Con esta ficha vamos a aprender un poco más sobre las características del faraón y sobre un concepto nuevo: el de monarquía. ¿Me acompañás a leer?

En Egipto desde el año 3000 A.C (aproximadamente) gobernaba un solo faraón. Esta forma de gobierno es conocida como “monarquía”, palabra que significa “gobierno de uno”. Es decir, que la monarquía es una forma de gobierno en la que **el poder lo tiene una sola persona**, generalmente, un rey o monarca.

El poder del faraón era **absoluto** porque no tenía límites: hacía las leyes, garantizaba la paz, organizaba el ejército, dirigía la vida religiosa, administraba justicia y controlaba la construcción de obras públicas. Todo Egipto le pertenecía: las tierras, las cosechas, el comercio.

A cambio, **los pobladores de Egipto debían pagar impuestos** al Estado y todo era guardado en los depósitos del Faraón. Pagaban con aceite, vino, miel, trigo, sandalias, etc. También debían trabajar en las obras públicas.

Como el Antiguo Egipto tenía más de 1000 km de extensión a lo largo de Nilo, funcionarios y sacerdotes colaboraban con la tarea de gobernar. Cuanto más cerca del poder del faraón, mayores eran los beneficios que recibían, ya que se consideraba al faraón como un **dios vivo** o hijo del dios Ra. Por eso la población le tenía mucho respeto: se agachaban ante su llegada y hasta le hacían ofrendas o “regalos”.

Además, el faraón **gobernaba hasta su muerte** (**cargo vitalicio** o “de por vida”) y cuando el faraón fallecía, su cargo lo heredaba su hijo mayor, por lo que era un **cargo hereditario**.

Luego de leer atentamente, elegimos la respuesta correcta. ¡Ánimo!



1. ¿Qué es una monarquía?

2. ¿Qué funciones tenía el faraón? (Qué debía hacer)

3. ¿Hasta cuándo gobernaba un faraón?

4. ¿Por qué los egipcios le tenían tanto respeto al faraón?